

„LEBEN SCHENKEN“ — Organspende in NRW



Jetzt aktiv werden und mit einer Foto-Wanderausstellung
über Organspende aufklären!

DAS PROJEKT

Seit Jahren stagnieren Organspenden auf einem niedrigen Niveau, welches nicht ausreicht, um den Bedarf für die Patient*innen, die auf ein lebensrettendes Organ warten, zu decken. Ein Grund dafür liegt in der Tatsache, dass noch immer zu wenige Menschen zu Lebzeiten ihren Willen zur Spende bekunden.

Mit der Fotoausstellung „Leben schenken – Organspende in NRW“ möchte das Netzwerk Organspende NRW e.V. den Bürgerinnen und Bürgern einen niedrigschwelliger Zugang zu diesem sensiblen Thema ermöglichen. Für das Projekt wurden Protagonisten ausgewählt, welche die große Vielfalt betroffener Menschen abdecken. Darunter befinden sich Organempfänger, Angehörige und Menschen, die auf eine Spende warten. Aber auch essentielle Akteure im Organspendeprozess, wie medizinisches Personal und Transplantationsbeauftragte sind Teil der fotografischen Arbeit. Über die bildhafte Ebene hinaus wird die Ausstellung durch kurze Texte, Zitate und fachliche Hintergrundinformationen ergänzt.

Organspenden ist ein starkes Zeichen der Solidarität und des gesellschaftlichen Zusammenhaltes. Unterstützen Sie dieses Anliegen und holen Sie die Ausstellung in Ihre Räumlichkeiten.





IHR WEG ZUR AUSSTELLUNG

Die Wanderausstellung besteht aus 2 beidseitig bedruckten Textilrahmen mit der Größe 300 x 220 cm (BxH) und 2 beidseitig bedruckten Textilrahmen mit der Größe 350 x 220 cm (BxH).

An gut beleuchteten Orten kann die Ausstellung ohne Licht ausgestellt werden. Die Ausstellung ist mit LED Lampen ausgestattet. Eine entsprechende Stromversorgung sollte vor Ort zur Verfügung stehen.

Um den Auf- und Abbau der Wanderausstellung müssen Sie sich nicht kümmern, das übernehmen wir. Auch Organspendeausweise und Informationsmaterialien bringen wir mit.

Die Ausstellung kann bis zu vier Wochen ausgeliehen werden.

Wenn Sie unsicher sind, ob Sie genug Platz für die Ausstellung haben, kontaktieren Sie uns gern. Wir beraten gerne, sehen uns Ihre Räumlichkeiten an und gehen auf individuelle Wünsche ein.



Ausstellungseröffnung – im Landtag NRW Düsseldorf.

EIN FOTO SAGT MEHR ALS TAUSEND WORTE

Dem Medium Fotografie gelingt es, emotionale und persönliche Botschaften zu transportieren. Eine fotografisch lebendige Geschichte erregt Aufmerksamkeit und bleibt länger und nachhaltiger im Kopf als nüchterne Sachinformationen. Durch die berührende Bildsprache dieser Ausstellung gelingt es Betrachtenden, sich in die Situationen von Betroffenen hineinzusetzen.

Authentisch und einfühlsam fängt der 30-jährige Fotograf Benedikt Ziegler unterschiedliche Momente im Leben verschiedenster Protagonisten in Fotos ein. In seinen zahlreichen Projekten, vor allem im Gesundheits- und Medizinwesen, stellt er immer wieder den Menschen in den Mittelpunkt. Dafür wurde der Dortmunder bereits an unterschiedlichen Stellen mit Preisen und Stipendien ausgezeichnet.





**NETZWERK
ORGANSPENDE**
NORDRHEIN-WESTFALEN e.V.

Gefördert vom

**Ministerium für Arbeit,
Gesundheit und Soziales
des Landes Nordrhein-Westfalen**



Netzwerk Organspende NRW e.V., Gesundheitscampus-Süd 9, 44801 Bochum
Telefon: 0234 978 354 3 0, Mail: info@netzwerk-organspende-nrw.de